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SGA-Protokoll vom 01.06.2023 

 
Datum 01.06.2023 

Dauer 16:00-16:52 

Ort BSG/ Direktion 

Anwesende DION:  

 - Werner Scharf 

 

Schüler_innenvertretung:  

- Isaiah Akhede 

 

Lehrer_innenvertretung:  

- Julia Malisch (MAL) 

- Manuela Gogic (GOG) 

 

Elternvertretung:  

- Manuela Martinu 

- Thomas Binder 

 

Auskunftspersonen:  

Gerog Zivko (ZIV) 

Abwesende Christoph Perner (Bildungskarenz)  

Andreas Schnedl 

Gary Roth 

Max Grünsteidl  

Renate Podgorac  

Protokollführung Julia Malisch 

Tagesordnungspunkte 1)Skikurs 04/24 Zauchensee -Bericht DIR–Beschluss 

2)Sommersportwoche 06/24–Bericht ZIV -

Grundsatzbeschluss 

3)Sprach- & Kulturreisen 8S Klassen 09/24 –Bericht MAL -

Grundsatzbeschluss 

4)Arbeitsmittelbeitrag SJ 23/24 -€ 10.- Beschluss 

5)Jugendschutzkonzept -Bericht ZIV 

6)Klassenteilungen LV 23/24 –Bericht DUR 

7)Allfälliges 
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1) Skikurs 04/24 Zauchensee – Bericht DIR – Beschluss 

Dezember hätte an die €550.- gekostet, Probleme in der Organisation, daher 

Änderung des Termins und Wechsel in das Schulskiheim Zauchensee 

Zauchensee: gute Ausstattung, €250.- für Quartier, Skikurs Gesamtkosten ca. 

€450.-. 

Gesamte Unterkunft wird benötigt, Skikurs wird in der Woche unmittelbar an 

die Osterferien anschließend stattfinden. Dienstag 02.04.24 bis Montag 

08.04.24. 
 

Anfrage EV: Gibt es Alternativen für Kinder, die nicht Ski fahren/Snowboard 

fahren können/dürfen → für Verletzte, etc. wird es ein Alternativprogramm 

geben. 

 

Abstimmung: Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

 

2) Sommersportwoche 06/24–Bericht ZIV -Grundsatzbeschluss 

Preis blieb für dieses Jahr insgesamt unter €500.-, inkl. Stornogebühr 

Es ist abzusehen, dass dieser Preis auch im nächsten Jahr stehen wird 

Grundsatzbeschluss ohne konkrete Preise, dass die Sommersportwoche 

stattfindet.  

 

Abstimmung: Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

 

3) Sprach- & Kulturreisen 8S Klassen 09/24 –Bericht MAL -Grundsatzbeschluss 

1) Zeitraum: September 2024, 5 Tage/4 Nächte 

2) 8S-Klassen 

3) England oder Spanien 

4) Anbieter:  

https://youngaustria-international.com/klassenreise/london 

https://www.moveo.de/klassenfahrten-und-jugendreisen/14-england/30-

manchester.html 

https://www.nordland.at/de/reisen/angebote/london.php 

www.maravillas.es 

www.cooltours.at 

5) Verantwortliche(r), welcher noch nicht gefunden ist, wird Details in der 1. 

SGA-Sitzung im SJ 23/24 berichten. 

 

Abstimmung: Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

 

4) Arbeitsmittelbeitrag SJ 23/24 -€ 10.- Beschluss 

 

Abstimmung: Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

 

5) Jugendschutzkonzept – Bericht DION, ZIV 

Anlass: Lehrer in Mittelschule im 3. Bezirk hat Kinder missbraucht (siehe 

Medienberichte), von BD wurde Bericht verfasst, Fazit: Systemversagen 

https://youngaustria-international.com/klassenreise/london
https://www.moveo.de/klassenfahrten-und-jugendreisen/14-england/30-manchester.html
https://www.moveo.de/klassenfahrten-und-jugendreisen/14-england/30-manchester.html
https://www.nordland.at/de/reisen/angebote/london.php
http://www.maravillas.es/
http://www.cooltours.at/
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Jede Schule in Wien erhielt im Jänner den Auftrag, ein Jugendschutzkonzept 

zu erstellen; BSG hat dieses Konzept bereits eingereicht, ist für Kolleg*innen via 

Sharey abrufbar 

Worum geht es? Personal sensibilisieren, genauer hinschauen auf Probleme, 

wird auch in den nächsten Jahren noch Thema sein. 

 

6) Klassenteilungen LV 23/24 –Bericht DION 

Prognose vom Februar 

 5S-Klassen werden in M, E, SPA geteilt 

 Mögliche weitere pädagogisch sinnvolle Teilungen sind dann erst nach 

der ersten Schulwoche umsetzbar, wenn die definitiven Zahlen da sind 

 

7) Allfälliges 

 

Anliegen der Elternvertreter*innen:  

 Kantine: Wird es nächstes Jahr wieder ein Mittagessen geben? 

DION und Christoph Putz (PUT) erkundigen sich bei Max-Catering 

(Oberlaa), geben EV Bescheid 

Wunsch SV: Evtl. Raum zum Essen, Wunsch EV: evtl. früher Mikrowellen-

Zugang ermöglichen, z.B. schon um 11:30 

 

Anliegen Schüler_innen:  

 Frage vom letzten SGA wird aufgegriffen 

Flaschen: Anfrage, ob wiederverwendbare Flaschen bestellt und in der 

Cafeteria ausgegeben werden können; DIR könnte sich hier um 

Finanzierung kümmern; evtl. Vereine einbinden 

Fragen: Wie können diese gewaschen werden? 

→ Abwaschen wird schwierig, weil Personal fehlt 

 

 Schulmerchandise: Einige Schüler_innen würden sich Schulkleidung 

wünschen; beim letzten Mal als es diese Möglichkeit gab, haben 

Schüler*innen nichts bestellt. Anfrage kann an PR gestellt werden. 

 

 Ballkomitee: Isaiah hat ein Komitee von 46 SuS zusammengestellt, die 

das Know-How von Isaiah weitergegeben bekommen haben, Kontakt 

zu Isaiah (würde hier auch unterstützen);  

Wunsch an Elternvertretung: Unterstützung bei Organisation des Balls;  

EV: Schüler_innen sollen sich dann aktiv an EV wenden 

 

 


